

PlantaDoce.

ADN

El departamento de Salud de Torrevieja nombra nueva gerente

María Pilar Santos será la gerente a partir del próximo 15 de octubre, fecha en la que, tras finalizar el contrato de gestión privada, el departamento se integrará en la red sanitaria pública.

PlantaDoce
7 sep 2021 - 16:20



El departamento de Salud de Torrevieja tiene nueva timonel. María Pilar Santos será la gerente a partir del próximo 15 de octubre, fecha en la que, tras finalizar el contrato de gestión privada, el departamento sanitario se integrará en la red sanitaria pública bajo la fórmula de la gestión directa por parte de la Conselleria de Sanitat.

De esta forma, **la Conselleria de Sanitat Universal i Salut Pública sigue avanzando en el itinerario diseñado para asumir la gestión directa** del departamento de salud de Torrevieja y “garantizar la normalidad” en la prestación sanitaria a partir del 15 de octubre.

Santos es licenciada en Medicina con la especialidad de Anestesiología y

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/el-departamento-de-salud-de-torrevieja-nombra-nueva-gerente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Reanimación y Terapia del Dolor. Desde diciembre de 2015 y hasta la actualidad, ocupaba el puesto de directora médica del Hospital Vega Baja de Orihuela.

El departamento de Salud de Torrevieja pasará a formar parte de la red pública el próximo octubre

Previamente, Santos ejerció como **anestesióloga en hospitales como el General Universitario de Elche**, donde fue coordinadora de la sección de anestesia obstétrica, o en el Hospital de Torrevieja, como jefa del servicio de anestesiología y reanimación entre 2006 y 2013.

Además de la especialidad en Anestesiología, Santos ha completado su formación con distintos cursos y títulos como el Curso de Alta Dirección en Instituciones Sanitarias de Iese, el máster en Administración y Dirección de Servicios Sanitarios por la Universitat Pompeu Fabra y Juan Carlos I y el máster en Bioética por la Escuela Valenciana de Estudios para la Salud.

Asimismo, la futura gerente de Torrevieja ha realizado estancias en centros como el hospital Clínico Grosshadern de la Maximilian Universität de Múnich, la Clínica Puerta de Hierro de Madrid, el Children's Hospital de la Universidad de Harvard en Boston o los hospitales Clínico Universitario y de la Santa Creu i Sant Pau de Barcelona, entre otros.

Esta es la segunda decisión que se conoce del departamento presidido por Ana Barceló en relación con la reversión de Torrevieja en la última semana. El pasado 3 de septiembre la Conselleria de Sanidad informó de la publicación de los listados definitivos de la bolsa de empleo de este departamento de salud, lo que supone su incorporación al ámbito de gestión pública de la Generalitat valenciana y avanzar en ese itinerario.